H28 遠阪小学校 校長通信

No. 2

学校教育目標「笑顔いっぱい きのうより一歩のびる遠阪っ子」

文責 森田秀樹

初夏の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝にてご活躍のこととお喜び申し上げます。

さて、前にもお伝えしましたように、本年度はふるさと遠阪を愛することに重点を置いています。地域の方からも、森づくり活動等紹介をいただき、参加させていただきました。また、多彩なゲストティーチャーをお招きしたり、インタビュー活動をさせていただいたりと様々な交流ができています。それぞれの様子をお伝えします。

《校長講話》



《交通安全教室》

人間には、間という字があります。 人と人の間にあるもの、つまり、 時間、空間、仲間を大切にしてくださいね。



5月20日に交通安全 教室を行いました。 丹波警察川端さんの お話や交通指導員さんの劇を見せていた だきました。3・4年生 はグランドで自転車 訓練も行いました。

《夢チャレンジプロジェクト》

5月13日にキッズチャレンジ・ボール は友達と題し、サッカー教室を行いました。INAC神戸の米津美和コーチと丹波 市サッカー協会の余田さんにボールの 扱い方やミニサッカーを試合形式で教え ていただきました。当初は1年生から 4年生までの予定でしたが、急きょ6年 生も参加し、大盛り上がりでした。**





米津コーチに指導を受けている様子。最後はみんなで記念撮影。

《2年生 郵便局・駐在所を訪問する》







5月17・19日に郵便局と駐在所に出向き、インタビュー活動をしました。郵便局のお仕事を聞いたり、 駐在所ではヘルメットを着たり、パトカーに乗せてもらったりして、おまわりさんになった気分でした。

《オオムラサキを守ろう》

5月17日、3年生を対象に、丹波の森公苑の角谷慶治氏をゲストティーチャーに招き、里山の動物について教えていただいたり、オオムラサキの幼虫を観察したりしました。こどもたちは、幼虫の写生をしたり手に取ってみたりして、しっかり学習しました。





今月 9・10 日には、オープンスクールを開催し、川活動や親子防犯教室、引き渡し訓練等を予定しています。ぜひ来校いただき子どもたちの頑張っている様子を見てやってください。